

Coronel y San Pedro también golpearon la mesa por la energía



INDIGNACIÓN EN LAS INTERCOMUNAS POR LA FALTA DE ENERGÍA.

La interrupción del suministro eléctrico también ha causado molestia e indignación en Coronel y San Pedro de la Paz, quienes acusan falta de respuesta y soluciones concretas por parte de las autoridades y las empresas encargadas.

Martina Rojas, vecina de Escuadrón, indicó que "llevamos cinco días sin luz, desde el miércoles y CGE ha brillado por su ausencia. Todo lo que uno tenía congelado se perdió y lo malo es que nadie se hace responsable. Se necesitan soluciones rápidas, se supone que ellos deben tener protocolos para este tipo de situaciones. Es ilógico pasar tanto tiempo sin energía".

"Acá en Villa Verde llevamos desde el jueves sin luz, llamamos, pero nadie hace nada, nos dicen que están arreglando pero no vemos soluciones. Acá se cayeron unos árboles sobre el tendido eléctrico por el viento, quedaron postes quebrados, pero no pasa nada, estamos críticos", expresó Margarita Varas, residente.

"Acá con la electricidad funcionan las punteras, eso quiere decir que

“
 No hay refrigerador que aguante, todos los alimentos a la basura”.

Magaly Toledo, dirigente

tampoco tenemos agua potable, y no nos dan respuesta. Es frustrante la situación", aseguró.

SAN PEDRO DE LA PAZ

Magaly Toledo, dirigente de la JVV Los Huertos, indicó que "ya van más de tres días sin luz en algunas casas. Tengo un pasaje completo en Boca Sur, en las parcelas, etc. Ha sido tanta la desesperación que los vecinos han trabajado para quitar los árboles y apurar el arreglo en sus casas".

"No hay refrigerador que aguante, todos los alimentos a la basura. No sabes lo doloroso que es eso para la gente humilde, que le cuesta comprar sus cosas porque está todo caro", afirmó.

"Desde el jueves a las 14 horas estamos sin energía. Ni siquiera hemos tenido momentos de intermitencia, se cortó y no volvió más. Fue por el tema del temporal. El tema es que ponen en redes que está todo solucionado pero es mentira", aseguró Carolina Silva de Lomas Coloradas. ☺

4

días sin luz también sumaron los vecinos de San Pedro durante este domingo.